

**NOTRE MISSION – ÉGLISE COMMUNION, VIENS ET VOIS
ÊTRE TÉMOIN D'UNITÉ**

« Nous, baptisés en Jésus Christ allons aujourd'hui, dans la joie et l'espérance de l'esprit, favoriser la communion fraternelle à l'exemple de la première communauté chrétienne (actes 2, 42-47) par l'accueil, l'écoute et le partage en communauté de l'expérience personnelle de la foi. »



PAROISSE SAINT-LAMBERT-SAINT-THOMAS-D'AQUIN (SL-STDA)

PRIÈRE DU RENOUVEAU – à Saint-Thomas-d'Aquin, jeudi 29 mai de 19h à 20h.

CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DU 24 MAI AU 1^{ER} JUIN 2025

Samedi 24 mai

15h00 – Jardins Intérieurs – les paroissiens et paroissiennes de SL-STDA
– Jacques Payette / parents et amis

16h30 – Saint-Lambert – Éric Sharp, 15^e anniversaire / Josette de Grandpré

Dimanche 25 mai

09h30 – Saint-Lambert – Jeanine Boivin Simard / sa fille Denise et petites filles Linda et Nancy

11h00 – Saint-Thomas-d'Aquin – Jean-Pierre Beauchef / Michele et les enfants
– Françoise et André Laliberté / Jo-Anne Laliberté

Mardi 27 mai

14h00 – Les Écluses – André Bourdeau / parents et amis
16h30 – Saint-Lambert – Madeleine Beaudet / sa fille

Mercredi 28 mai

15h00- Jardins Heritage – Henri Isabelle / parents et amis
Pierrette Hemond / parents et amis

16h30 – Saint-Thomas-d'Aquin – André Gélinas / Janine Charest
Réjane Michaud / Pauline

Jeudi 29 mai

16h30 – Saint-Lambert – Gilles Gingras / la succession

Vendredi 30 mai

16h30 – Saint-Thomas-d'Aquin – Pierrette Houle / parents et amis
Andrée Jeanneau / parents et amis

Samedi 31 mai

15h00 – Jardins Intérieurs – Henri Rémillard / parents et amis
– Robert Gordon / parents et amis

16h30 – Saint-Lambert – Jean-Pierre Beauchef / parents et amis

Dimanche 1^{er} juin

09h30 – St-Lambert – Denis Paquet / Nathalie Blouin et Luc Provencher

11h00 – St-Thomas-d'Aquin – les paroissiens et paroissiennes de SL-STDA

Jn 14,23-29 – «L'Esprit Saint vous fera souvenir de tout ce que je vous ai dit.»

UNE ESPÉRANCE À PARTAGER – GARDER SA PAROLE

L'Écriture permet de nous souvenir de Jésus et de son message, mais l'Esprit nous le fait comprendre de l'intérieur. Il fait de la communauté le lieu où ce message est actualisé pour tenir compte des défis de notre temps.

En avisant ses disciples de l'imminence de son départ, Jésus leur recommande de garder sa parole avec amour et vigilance. Elle assurera leur communion avec lui et avec son Père, dans l'attente de sa seconde venue. L'Esprit Saint leur est donné pour qu'ils se souviennent de tout.

PRIÈRE DE LOUANGE

Dieu notre Père,
ton Fils Jésus nous a promis
qu'en gardant sa parole,
tu ferais avec lui ta demeure en notre monde.
Béni sois-tu d'habiter notre terre
et l'assemblée d'Église que nous formons
pour te louer et magnifier ton nom.

Seigneur Jésus Christ,
tu nous as laissé ta parole de paix
et de réconciliation.
Béni sois-tu, toi qui es ressuscité d'entre les morts.
Tu nous donnes accès au Père
et nous procures la force
de témoigner avec joie de ton Évangile.

Esprit Saint, Esprit de vérité,
tu répands le mystère du salut à toutes les nations.
Béni sois-tu de nous aider à garder en mémoire
les paroles de Jésus, pleines d'espérance.
Merci de nous convier à la Jérusalem céleste,
où, un jour, nous serons toutes
et tous unis dans le Christ.

VOTRE FEUILLET PAROISSIAL EN LIGNE. – Vous partez bientôt en vacances, gardez contact avec nous. Chaque semaine, le feuillet paroissial rend compte de la vie locale, invite à la réflexion et indique les dates d'activités prochaines. Votre semainier et ceux des autres paroisses sont accessibles en ligne à: www.semainierparoissial.com

MERCI À NOS ANNONCEURS

Nous savons tous que la publication de notre bulletin est rendue possible grâce à l'apport financier de nos annonceurs. Nous les en remercions sincèrement et leur souhaitons de bonnes vacances. Les paroissiens peuvent leur démontrer tangiblement leur reconnaissance par leur encouragement particulièrement en cette saison estivale.

Bonne semaine à tous et toutes!

« C'EST LA PAIX QUE JE VOUS LAISSE

C'EST LA PAIX QUE JE VOUS DONNE » (Jean 14, 27)

Dans un contexte de société où la vie déroule si rapidement, émotions, surexcitées, nouvelles qui nous bousculent avec à peine le temps d'en digérer une que les autres se manifestent. On a parfois l'impression de vivre comme des robots! Comme il est bon de s'entendre dire par Jésus : c'est la paix que je vous donne ! Merci ! Merci !

Ce texte nous lance un message important pour une communauté chrétienne : comment faire en sorte que notre vie communautaire soit des moments de paix en nous, avec les autres et se prolonge dans notre vie de tous les jours. Il faut nous aider à retrouver ensemble cette paix intérieure qui trouve sa source en Jésus, Faut-il le reconnaître, la paix est un fruit de l'amour !

Je dois dire quand je vous vois arriver et repartir après les célébrations, que je nous trouve bien chanceux de vivre des bons moments de prières ensemble avec une joie et une simplicité comme le psaume : « Comme il est bon pour des frères de vivre ensemble... » il sera toujours important de vivre cette croissance dans l'amour parce que c'était le signe distinctif des premières communautés chrétiennes : « Voyez comme ils s'aiment... » Mais ajoutons pour être bien clairs qu'il ne s'agit pas que d'un amour de complaisance et de repliement sur soi, mais d'un amour fidèle à la mission que Jésus nous a confiée : « Allez enseigner à toutes les nations la bonne nouvelle du Royaume en choisissant la route de la joie.

Maurice Comeau

PÉDALER POUR ATTEINDRE L'ÉQUILIBRE



Jean-François Nadeau a écrit un très beau texte dans Le Devoir du 24 mars dernier. Il écrit qu'en 1893, Émile Zola estimait que la bicyclette avait un rôle social. Pédaler, selon Zola, contribuait à faire agir. Cette fine mécanique a permis à Émile Zola d'expérimenter la notion d'équilibre.

Lorsque l'écrivain s'est décidé à apprendre à pédaler, il avait plus de cinquante ans et tenir l'équilibre ce n'est toujours pas si simple. Émile Zola a pris le risque de tomber. Alors il s'est mis à pousser sur les pédales et comme de raison, il est tombé

quelques fois. Mais il s'est toujours relevé et a recommencé à pédaler chaque fois.

La vie c'est comme aller à bicyclette, il faut pédaler pour avancer et garder l'équilibre. L'équilibre dans la vie se réfère à la capacité de gérer efficacement les différentes dimensions de sa vie, y compris le travail, la famille, la santé, les loisirs et les relations personnelles. Cela implique de trouver un moyen de consacrer du temps et de l'énergie à chaque domaine, sans en négliger aucun. Lorsque les différentes sphères de la vie sont en équilibre, on peut ressentir un sentiment de satisfaction et d'harmonie.

N'est-ce pas ce qu'on vient chercher quand on passe un temps en silence dans la chapelle après la messe dominicale? Ce temps d'arrêt apporte un nouveau souffle pour enfourcher la bicyclette de notre vie et retrouver l'équilibre qui permet de traverser les méandres de la vie.

René Lefebvre